



PERINGATAN SUMPAH PEMUDA

Karang Taruna Rejowinangun Gelar Rejowinangun Fest 2024



Gelaran Rejowinangun Fest 2024 yang digelar Karang Taruna Kelurahan Rejowinangun bersama mahasiswa KKN UAD dalam rangka Peringatan Hari Sumpah Pemuda, Jumat (25/10).

Berbagai cara dilakukan oleh masyarakat dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda yang jatuh pada 28 Oktober. Sumpah Pemuda menjadi momentum pengingat bagi generasi muda untuk senantiasa menjaga persatuan dan kesatuan.

Perayaan Hari Sumpah Pemuda juga digelar Karang Taruna Kelurahan Rejowinangun, Kemantren Kotagede, bersama mahasiswa KKN UAD Jogja yang menggelar *Rejowinangun Fest 2024*.

Kegiatan ini dilaksanakan di Halaman Kantor Kelurahan Rejowinangun, Jumat

(25/10). Panggung pentas seni turut dibias dalam acara ini.

Lurah Rejowinangun, Handani Bagus Setyarso, menuturkan *Rejowinangun Fest 2024* diramaikan dengan berbagai lomba dan pentas seni, seperti lomba menari dan menyanyi.

Ada juga bazar UMKM hingga pembagian hadiah. "Peserta lomba menyanyi dan lomba menari sangat antusias sekali dan diikuti oleh generasi muda Kelurahan Rejowinangun," ujar Handani saat dikonfirmasi, Senin (28/10).

Handani menyebut *Rejowinangun Fest 2024* merupakan salah satu cara

untuk menggali potensi dan bakat generasi muda. Kegiatan ini turut menyita perhatian warga Rejowinangun, baik anak muda hingga orang dewasa ikut serta memeriahkan *Rejowinangun Fest 2024*. "Momentum Peringatan Hari Sumpah Pemuda cukup penting khususnya bagi para pemuda sebagai sebuah pengingat akan pentingnya persatuan dan kesatuan," ujar Handani.

Dia mengapresiasi anggota Karang Taruna Kelurahan Rejowinangun yang melaksanakan kegiatan ini. Ke depan, dia menargetkan *Rejowinangun Fest* bisa digelar kembali. "Harapannya tahun kedepannya bisa diselenggarakan lagi dengan lebih semarak dan meriah lagi," katanya. (AHI Annissa Karin/*)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Rejowinangun	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005